



Autoridades de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y de la Universidad de Almería preside el acto de apertura del doctorado en Salud, Psicología y Psiquiatría

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), y la Universidad de Almería, España, dieron apertura al Doctorado Salud, Psicología y Psiquiatría, el cual será coordinado por el Instituto de Sexualidad Humana de la Escuela de Medicina, y viene a marcar un hito en los estudios de cuarto nivel de la Facultad.

La firma del convenio con el cual se dio apertura al programa académico se llevó a cabo en el Salón del Consejo Universitario, y el mismo fue rubricado por los rectores de ambas academias, doctor Iván Grullón Fernández, en representación de la UASD, y el doctor Pedro Roque Molina García, en nombre de la Universidad de Almería.

Durante su intervención en el acto, Grullón Fernández dijo estar convencido de que este doctorado arrojará luces y hará importantes aportes a la salud mental y al bienestar general de la sociedad dominicana, al tiempo que agradeció a la Universidad de Almería por su colaboración en la puesta en marcha del programa.



El doctor Wilson Mejía habla en la Facultad de Ciencias de la Salud.

En tanto que, el rector de la Universidad de Almería expresó su satisfacción por los esfuerzos conjuntos que realizan ambas instituciones, y dijo estar dispuesto a continuar contribuyendo con otras iniciativas académicas de la Primada de América.

El doctor Wilson Mejía, quien habló en la actividad en su condición de decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, dijo acoger con altas expectativas el inicio del citado programa doctoral, por entender que éste prepara el terrero para la creación de un programa propio, aspiraciones que están plasmadas en la agenda de desarrollo de la academia.

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Marzo de 2014 12:09 -

---

La mesa principal de la actividad fue encabezada, además, por los maestros Jorge Asjana y Rafael Nino Feliz, vicerrectores Docente y de Extensión, respectivamente; el director médico del Instituto de Sexualidad Humana, doctor Rafael García Álvarez, y la doctora María Sagrario Salaberri Ramiro, vicerrectora de Internacionalización y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Almería.